



Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Mittwoch, 14. Juli 2021

Das Sommerfest ist abgesagt

Der Kulturausschuss hat eine Zusammenkunft der Vereine ermöglicht, bei der über die anstehenden Feste in Hainstadt gesprochen wurde. Dies betraf auch unser Sommerfest, daher waren von uns auch Vorstandsmitglieder bei dieser Veranstaltung dabei.

Hierbei kristallisierte sich jedoch ganz schnell heraus, dass während der immer noch bestehenden Pandemie die Kontroll- und Hygieneauflagen sehr sehr hoch sind und es sehr schwierig ist, ein Vereinsfest statt finden zu lassen.

Die Infos aus dieser Veranstaltung nahm unser Vorsitzende mit in die letzte Vorstandssitzung. Hier wurde schlussendlich beschlossen das Sommerfest auch in diesem Jahr abzusagen.